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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PRD, saudou a todos e primeiramente, 
parabenizou as comunidades de Ano Bom Alto e Santo Antônio pela organização e 
também pelas animadas festas, no último domingo. Sobre a dengue, disse que gostaria 
de fazer aqui um apelo, à toda comunidade. Pediu a todos uma atenção especial, pois 
precisam da colaboração de todos para trabalhar a prevenção no nosso município. 
Informou que estão sendo realizadas diversas ações de combate ao mosquito da 
dengue, em grupos, encontros de saúde, nos domicílios com família. Disse que as 
agentes de saúde e endemias iniciaram, neste mês um mutirão da dengue, quando 
foram coletadas oito amostras de larvas do mosquito e, entre elas, sete deram positivas 
para o transmissor do mosquito da dengue. Comentou que além do trabalho que está 
sendo feito é importante destacar que, no ano de dois mil e vinte e dois, nosso município 
teve muitos casos de dengue, muitos pacientes sofreram com os sintomas e não querem 
que isso se repita, precisam trabalhar com a prevenção e, evidentemente, acabar com 
essa praga que atinge muita gente. Falou que é preciso eliminar a água parada, 
indiferente se for na cidade ou no interior, pois precisam estar conscientes de que a 
doença é coisa séria e pode matar. Salientou que para prevenir a propagação da doença 
é muito importante tomar os devidos cuidados, como evitar o acúmulo de água parada, 
identificar a presença do mosquito transmissor, esse mosquito tem características 
distintas de outros e reconhecê-lo pode ajudar a proteger você e a sua família. Disse 
que caso alguém sinta febre alta, dor de cabeça, dores musculares e articulares, dores 
atrás dos olhos e fadiga, para não deixar de procurar ajuda. Afirmou que juntos vamos 
eliminar os criadouros e proteger a nossa cidade, sugerindo que conversem com seus 
vizinhos e conscientize-os sobre a importância da prevenção. Falou da importância do 
uso de repelente, pois todo cuidado é pouco e a prevenção é a única arma contra a 
dengue. Pediu que realizem e fiscalizem seus pátios com apenas alguns minutos por 
semana para, assim, evitar a dengue e proteger a suas famílias. Dando continuidade, 
reforçou o seu pedido, à Secretaria competente, de fazer o recolhimento de alguns 
pneus na localidade do Ano Bom, próximo à rótula, pedido que já solicitou em outros 
momentos. 


